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学校評価アンケート（記述）

≪１年≫

・学校内でケガなどをした場合、保護者への連絡はいただけないのでしょうか。
→生徒がケガをした場合は、よほどの軽症でなければ、保護者の方へ連絡をするように

しています。連絡の不徹底があったようで申し訳ございませんでした。

・いつもありがとうございます。課題（宿題）を毎日出してほしいと思います。本人が自
分で考えてできる生徒は良いのですが、なかなかできないので。あとＨＰで校内の活動を
もっと公開してほしいです。
→家庭での学習が定着するよう、日常的な課題（予習・復習）の分量が適切なのか、各

教科に検討を依頼していきます。

主な学校行事（入学式、卒業式、ＰＴＡ総会、中学生体験入学、球技大会、学校祭、

その他）が行われるごとに担当部署がＨＰを更新することになっています。更新が遅く

なりご迷惑をおかけしていることがあると思いますが、今後も適宜更新に努めてまいり

ます。

・入学式の時に「社会へ出る前の最後の指導である」と力強い言葉にこの学校でよかった
と思いました。実際のところ、清掃やら活動において頑張っている子もいますが、おしゃ
べりなどでサボっている子が大半で、先生の声も届かない様子です。「まあいいや」と悪
いほうへ進まないよう全体の意識が変わる指導をお願いします。
→貴重なご意見ありがとうございました。学年会と連携して清掃指導を改善していきた

いと思います。

また、教科の先生によっては、決まった一席のみあてて授業を進め、その席の子が応え
方が悪いと先生の機嫌が悪くなり授業全体が受けづらくなるようす。小中学校のように定
期的にたくさんの先生の授業を評価するような形で、質の良い授業にならないかと思いま
す。
→貴重なご意見ありがとうございました。今年度から、「牧高パワーアップアンケート」

と名づけ、年２回、生徒による授業評価の一斉アンケートを実施しています。この結果

も職員会議等で共有し、授業改善をして行きたいと考えております。なお、結果の一部

をＨＰに掲載しておりますのでご覧ください。いただいたご意見は職員全体に伝えまし

た。今後も、全職員で更なる授業改善に努めてまいります。

・仕事のシフトの関係で、保護者会の日程が１か月前に分かると有難いです。
→令和２年度の１学期保護者会（８／３～６）のご案内は令和２年７月２日（木）に、

２学期保護者会（１２／１７～２２）のご案内は令和２年１１月９日（月）にお子様を

通じて配布させていただきました。また、きずなネットでもその旨配信させていただき

ました。細かな日程につきましては、このご案内を受け取られた後、直接ＨＲ担任にご

相談ください。
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・部活動の予定が、早め早めに知らせていただけると助かります。なかなか正確には難し
いとは思いますが．．．。
→本年度はコロナ禍の影響で、大会の中止や対外試合の自粛など、急遽日程を変更・修

正せざるを得ないことが多くありました。今後についても、感染の拡大や社会の状況は

予測できませんが、可能な限り早めに計画し、予定を周知するように心がけてまいりま

す。

・廊下や階段のゴミが大変気になりました。
→清掃活動をさらに改善していきたいと思います。

・どの質問も、子供に聞かなければ分からないのに何故保護者アンケート？
→このアンケートを通して、お子様と学校のことをお話しいただき、保護者の皆様の本

校教育に対するご理解を深める機会、お子様の学校生活の様子を知る機会になればとも

考えております。保護者の皆様のご意見を反映させながら学校運営を進めていくための

重要な資料であり、ご協力に感謝申し上げます。

・部活動の予定表を頂けると助かります。また、ジャージやウインドブレーカーは、寒く
なる前に頂けると嬉しいです。
→予定表が配られていない部活動があることについて承知しました。全職員に配布を促

します。また、本年度はコロナ禍の影響で、特に海外からの物流が滞り、ジャージやウ

インドブレーカーなどの納品が例年以上に遅れたようです。生徒や保護者の皆様方にも

ご不便をおかけしました。

・コロナ禍の中大変でと思います。先生方も気を付けてください。

・特にありません。楽しく部活動、学校生活を送らせていただいていると思います。これ
からもよろしくお願いします。

≪２年≫

・部活動は家政部だが、活動内容が希望する料理ではないので活動していない。突然昨年
と違う活動にするのではなく、話し合いができるとよい。
→今年度は、コロナ禍ということで、調理を伴う活動が教育委員会での方針で、できま

せんでした。その関係で入部した期待に応えることができなかったことは残念でした。

調理の活動が可能になりましたら、随時活動内容に取り入れていきたいと考えています。

・学校にも当てはまるかもしれませんが、コロナに対する意識が低いように感じます。若
い人たちは重症化しにくいので実感がないのかもしれませんが、小学生の子どもたちより
もルーズになっていると思います。
→コロナ感染予防に対する意識を高く持てるよう、引き続き指導していきたいと思いま
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す。

・コロナの影響で、体育祭を見ることができず、とても残念でした！！昨年までは運動場
だったのに、今年からパークアリーナ（室内）で密を避けるために、保護者は出入り不可
になり、例年通り運動場で行うならば、屋外だから密を避けることは出来たはずで、見学
も可能だったはずです。親にとって子の成長を見ることができないのは悲しすぎます！こ
んなコロナの時代になって色々と学校側も対応が難しいのは承知しておりますが、次こそ
は、子供の成長を見させてください。
→昨年度、県内の多くの高校の体育祭で、熱中症による救急搬送が相次ぎました。近年

の夏の暑さは命の危険を脅かすほどであり、生徒の健康安全のために、本年度より冷房

施設のあるパークアリーナで体育祭を開催することにいたしました。本年度につきまし

ては、コロナ感染予防のため、保護者の皆様にはご迷惑をおかけして申し訳ありません

でした。

・コロナ禍の影響もあり、面談も大変かとは存じますが、Ｗｅｂミーティング的な事も取
り入れていただけますと、父親も参加しやすいので、実体での面談にプラスして、スマホ、
タブレット持参での参加ＯＫも、寄り添えて有難いです。
→たとえば、お母様がスマホ、タブレットを持参して、別場所にいるお父様にも面談に

参加していただくことは技術的に可能であると思います。より充実した面談になるよう、

ぜひ担任とご相談ください。

・息子からは学校の話を何もせず、状況が全くわからないため、全て「４」に記入させて
いただきました。申し訳ありません．．．。
→これを機会に、子供さんと話をするきっかけにしていただけると幸いです。

・いつもお世話になり温かいご指導ありがとうございます。高校生という何事もわかって
いるような大人びた時とまだまだ幼くて自分のことを言わなくても察してほしいと甘えて
いるときと日々の先生方のご指導は、本当にご苦労が絶えないかと思いますが、学校でし
かわからない、家庭でしかわからない子供たちの異変を共有して、子供たちに小牧高校で
よかったと思える高校生活を送ってもらいたいと願っています。

≪３年≫

・解答に「わからない」という項目がないので、答えづらいです。今年は、コロナ禍で学
校運営、授業、受験について不安な要素が多すぎる。このアンケート内容も、時季にあっ
た内容にすべき。どうせアンケートを取るなら、もっと保護者の今の声を聴きたいと思い
ませんか。
→この学校評価アンケートは、私どもが学校で日々行っている教育活動に対して、保護

者の皆様がどのように感じていらっしゃるかを把握しようと実施しております。継続的

に行っている取組を評価するためには、経年変化を把握することが必要と考えており、

毎年ほぼ同じ質問項目で実施しております。その一方で、コロナ禍ゆえの不安が解消さ
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れるよう、こちらからもっと積極的に発信するよう心がけるとともに、保護者の皆様か

らのその都度のご意見を拝聴させていただきたいと思います。

・まだ、しばらくはコロナ禍が続くと思われます。是非、リモート授業の環境を整えて頂
き、次の大禍に備えていただければと思います。
→現在、GIGA スクール構想事業の下で、県下の高等学校に順次ネットワーク環境が整
備されつつあります。ご期待に添えるよう努めてまいります。

・難しい年頃の３年間を指導していただき、見守っていただき感謝しています。色々な学
びをさせていただき、後の人生に生きてくると思います。もうじき１００周年の小牧高校、
古きしきたりのような校則、学習方法も大切だとは思いますが、昭和、平成、令和・・・
新しい学校方針、目標、活動も期待しています。

・いつもお世話になっております。高校活動満足しております。


